

LOCAL | Climatología

Priego de Córdoba registra las noches más frías de los últimos días en la provincia

Los termómetros cayeron hasta los **-2,4 grados centígrados** en la noche del lunes al martes según la AEMET

Redacción

Martes 10 de diciembre de 2024 - 18:50



largo del día.

Priego de Córdoba se ha convertido en la localidad cordobesa más gélida en las dos últimas noches, marcando temperaturas mínimas que han dejado notables heladas y un desplome de las temperaturas mínimas, que han superado los **-2 grados centígrados** registrados en la estación meteorológica prieguense, según la AEMET.

Los termómetros en Priego cayeron hasta los **-1,4 °C** la noche del domingo, consolidando la cifra como la más baja de la provincia. Durante la madrugada del lunes al martes, los valores superaron los **-2,4 °C**, manteniendo a la localidad como la más fría del entorno.

Unas temperaturas que han afectado a la vida diaria, con capas de escarcha cubriendo campos y vehículos, que se mantuvieron en zonas de umbría a lo

Situación climatológica en Córdoba y Andalucía

El frío no ha sido exclusivo de Priego de Córdoba, ya que toda la provincia ha experimentado un descenso acusado en las temperaturas nocturnas. Municipios como Montoro y el aeropuerto de Córdoba registraron guarismos negativos igualmente. Este episodio de bajas temperaturas se debe a una masa de aire frío estacionada en la península, combinada con cielos despejados y ausencia de viento, condiciones que favorecen la pérdida de calor durante la noche.

En el resto de Andalucía, las temperaturas también han sido notablemente bajas, especialmente en zonas del interior como Granada y Jaén.

La Agencia Estatal de Meteorología ha emitido alertas por bajas temperaturas en varias provincias andaluzas, recordando que estas condiciones invernales pueden prolongarse al menos hasta mediados de semana.

Previsión para la semana

Según la AEMET, el frío persistirá en los próximos días, aunque se espera una ligera subida de las temperaturas mínimas a partir del jueves. Las máximas, por su parte, rondarán los **10-12 °C** en Priego y otras localidades de la provincia. El cielo se mantendrá despejado, pero existe la posibilidad de que regresen algunas heladas débiles durante el fin de semana, especialmente en las zonas más altas y alejadas de los núcleos urbanos.